



# Xóchitl plantea en plenaria del PRI no tener miedo, “es tiempo de valientes”

La abanderada presidencial del PAN, PRI y PRD, Xóchitl Gálvez acudió a la reunión plenaria de los diputados y senadores del tricolor donde aseguró que no son tiempos de tener miedo, sino que es tiempo de valientes y salir a las calles a luchar por las causas y en defensa de la democracia en México.

“No es tiempo de tener miedo, es tiempo de valientes...”, arengó.

Desde la sede nacional del Tricolor, Gálvez presumió su crecimiento en algunas encuestas y aseguró que en las próximas semanas se acercará aún más a Claudia Sheinbaum pero advirtió que ello provocará que se recrudezcan los ataques en su contra rumbo a los comicios del 2 de junio.

No obstante se declaró lista “para enfrentarlo todo” y pidió a los priistas no tener miedo y salir a las calles a tocar fibras y defender las causas de México.

“Hay que luchar por causas, los malos priistas ya se fueron y a ustedes los necesito en las calles”, demandó entre aplausos de los priistas.

Gálvez aprovechó para saludar y abrazar a Beatriz Paredes, quien fuera su contendiente en la interna por la candidatura presidencial del Frente Amplio por México y al final declinó por ella.

Le agradeció su generosidad y le expuso que requiere de su conocimiento en el proyecto que encabeza, lo que fue reconocido por

los priistas con aplausos.

La abanderada presidencial de oposición también respondió al presidente Andrés Manuel López Obrador quien la emplazó a ofrecer propuestas en bien del país y no solo criticarlo o atacarlo.

“No es el momento, ahora son intercampanas y no puedo hacer propuestas”, explicó.

Sin embargo anunció que a partir del 1 de enero empezará con sus propuestas empezando por la de seguridad pues recalcó la violencia e inseguridad que tiene en un baño de sangre al país ante la indiferencia y negación del presidente López Obrador por esta situación que sufren millones de mexicanos ● (Alejandro Páez)